

Dienstleistungen

Unsere Erfahrung und Fachkenntnis auf dem Gebiet des Strahlenschutzes stellen wir bei IT-Projekten zur Verfügung, sei es in einer beratenden als auch in einer ausführenden Funktion.

Dabei deckt unser Leistungsspektrum den gesamten Prozess der Software-Entwicklung ab:

- Analyse und Optimierung vorhandener Arbeitsabläufe
- Konzeption neuer IT-Systeme
- Entwurf von Software-Architekturen und –Designs
- Realisierung von individuellen Software-Systemen
- Weiterentwicklung und Wartung

Wir stehen jederzeit gerne für Anfragen zu Verfügung.